

Aalen

Kooperation zum Breitband-Ausbau

[27.07.2015] Um den den flächendeckenden Ausbau der Breitband-Infrastruktur voranzutreiben, kooperieren die Stadt Aalen und die Gemeinden Abtsgmünd und Schechingen. Gemeinsam wollen sie einen Förderantrag an das Land Baden-Württemberg stellen.

Die Stadt Aalen und die Gemeinden Abtsgmünd und Schechingen werden beim Ausbau der Breitband-Infrastruktur kooperieren. Mit ihrer Unterschrift haben die Bürgermeister der Kommunen die Zusammenarbeit besiegelt. Um einen früheren Zeitpunkt des flächendeckenden Ausbaus der Teilorte Reichenbach und Bernhardsdorf zu erreichen, wird Aalen laut eigenen Angaben mit den Gemeinden Abtsgmünd und Schechingen einen Förderantrag an das Land Baden-Württemberg stellen. Ermöglicht wird dies durch eine neue Breitband-Initiative des Landes, bei der ein höherer Fördersatz für interkommunale Kooperationen angesetzt wird. Die Federführung für die Antragsstellung wird bei der Gemeinde Abtsgmünd liegen. Armin Kiemel, Bürgermeister der Gemeinde: „Wir stellen jetzt in einem ersten Schritt die Leerrohre bereit. Danach kommt die Suche nach einer Betreibergesellschaft. Ich freue mich über dieses gemeinsame Projekt, erreichen wir doch dadurch eine noch bessere Förderquote.“ Nach Angaben der Stadt Aalen soll das Projekt bereits nach einem Jahr abgeschlossen sein.

(an)

Stichwörter: Breitband, Aalen, Abtsgmünd, Schechingen, Baden-Württemberg